

Ini Dia 4 Kelebihan Menggunakan Air PDAM Sidoarjo

Taufiq Iqbal - BALIPEDIA.ORG

Jul 21, 2024 - 19:36



Air menjadi salah satu sumber kehidupan yang teramat sangat penting bagi semua orang, tak terkecuali masyarakat Sidoarjo. Sumber mata air yang terbaik adalah air yang melewati batuan pegunungan. Air pegunungan biasanya digunakan oleh para pabrik sebagai air minum (konsumsi) dengan berbagai macam kandungan mineralnya.

Nah, untuk pemenuhan kebutuhan tiap hari rumah tangga biasanya kamu akan dihadapkan dengan berbagai opsi pemakaian air. Apalagi jika kamu memiliki rumah baru, maka tentu saja kamu wajib memastikan pilihan apakah ingin menggunakan air sumur atau air PDAM.

Namun, kamu mungkin bertanya – tanya, “apakah air PDAM bisa diminum?”, “Apakah air PDAM bisa buat masak?”, dan “Apakah air PDAM aman dan bisa dikonsumsi?”. Untuk menjawab pertanyaan – pertanyaan tersebut, berikut ini akan dijelaskan beberapa kelebihan menggunakan air [PDAM Sidoarjo](#):

1. Kualitas Air Lebih Terjaga

Jika menggunakan air sumur, maka kualitasnya akan berubah – ubah sesuai masanya. Pada saat masa penghujan, air sumur akan keruh menyesuaikan dengan air di area sekitar. Sebaliknya, saat masa kemarau, permasalahan terbesar yang muncul adalah kekeringan.

Sedangkan, air PDAM sudah tentu terjamin bersih dan layak digunakan baik untuk mencuci hingga buat minum. PDAM biasanya mengolah air yang bersumber dari waduk atau sungai besar di daerahnya, kemudian menyalurkannya ke tiap rumah masyarakat melalui pipa – pipa yang sudah mereka pasang sebelumnya.

2. Harga Relatif Lebih Murah

Jika air berasal dari sungai, maka asal air sumur adalah dari dalam resapan tanah setelah melakukan penggalian hingga kedalaman tertentu. Untuk mendapatkan air diperlukan proses pengeboran yang biasanya memakan biaya. Belum lagi pemakaian air sumur biasanya akan dikenakan Pajak Air Tanah selaku pembayar atas pengambilan atau pemanfaatan Air Tanah.

Namun, jika menggunakan Air PDAM, maka kamu hanya perlu membayar tagihan langganan dengan nominal yang tidak terlalu mahal.

3. Cocok untuk Wilayah yang Lingkungannya Tercemar

Air Tanah lebih rentan terserang pencemaran lingkungan, terutama di daerah yang rawan dan dekat dengan kawasan industri atau tempat pembuangan sampah. Alhasil, Air Tanah juga jadi lebih mudah terkontaminasi dengan bakteri besi dan Mangan (Mn). Tak jarang air sumur akan bercorak kuning, berasa, berbau, dan berminyak di sebagian wilayah.

Sementara itu, air dari PDAM akan tetap jernih karena negara memasok air dari luar wilayah yang memiliki sumber mata air yang lebih baik. Jadi dapat disimpulkan bahwa sebagian wilayah di Indonesia memiliki permasalahan pencemaran lingkungan. Oleh sebab itulah lebih baik menggunakan air PDAM.

4. Tidak Perlu Takut Kekeringan

Pada saat masa kemarau tiba, para pelanggan air bersih PDAM tidak akan merasa bimbang. Sebab, sumber mata air PDAM sudah ditanggung oleh Perusahaan Daerah masing – masing. Sebagai contoh di Sidoarjo, maka PDAM

di daerah tersebut akan berupaya untuk mencukupi kebutuhan air para pelanggan PDAM Sidoarjo.

Sebaliknya untuk air sumur biasanya akan menjadi keruh saat musim kemarau, apalagi sumur juga bisa kering.

Nah, agar kamu tetap bisa mendapatkan air bersih, tentu saja harus membayar sejumlah uang untuk PDAM. Seiring dengan berjalannya waktu dan semakin canggihnya teknologi, kini kamu juga bisa membayar tagihan PDAM dengan mudah dan praktis setiap bulannya secara online. Ada banyak cara yang bisa dilakukan untuk membayar tagihan PDAM secara online, salah satunya melalui e-commerce seperti misalnya Blibli.